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卒塾生による関西圏の大学紹介卒塾生による関西圏の大学紹介

まちなかのおと
The Notes for  a  Soundscape in Noto

　昨年度の卒塾生で関西学院大学に進学したNさんによる、関西圏の大学紹介イベントが開かれました。
現在兵庫県での大学生活を送るNさん。関西の大学概要や、能登と関西の生活の違い、キャンパスライフ、
大学の授業の様子など、貴重な実体験を話していただきました。（EスペースのWebexBoard を利用して関
西と能登をつなぎ、オンラインで開催しました。）

　参加したのは大学進学を志望する高 1・2年生です。関西圏の大学を考えている /いないに関わらず、大
学生活の話に興味津々で参加している様子でした。以下に参加した生徒からの感想を一部掲載します。

Aさん「私立大学のことはあまり考えていなかったが、写真で紹介されたキャンパスが綺麗で、私大進学に
も魅力を感じた。第一志望以外の私立大学を考えるいい機会になった」
Bさん「自分はあまり志望校が定まっておらず、県外の大学をあまり調べられていなかったが、関西の大学
も身近に感じられてよかった」
Cさん「大学生活についてのイメージがつきやすくなった。高校の間にどんな勉強をしておけばよいか参考
になる部分がたくさんあった」

　能登高校を卒業した先輩ならではの話は、参考にしやすいのかもしれません。能登高校時代の勉強ルーティ
ンや、キャンパスライフの話が特に参加者の興味を引いていました。石川県内や北陸 3県の大学だけを進学
先として調べる能登高生がまだ多いですが、自分の興味関心やどんなキャンパスライフを送りたいのかを広
い視野を持ってよく考えることが大切です。このような機会が、進路選択の一助になることを願います。ま
ちなか鳳雛塾では、学習指導だけでなく幅広い進路実現のサポートを行っています。

関西大学紹介の様子

6/7( 金 ) 第１回中学生向け英会話クラスを開きました。週に１回英会話の基礎を学ぶクラスで、松村レオナ
ルド大地さんがオンライン授業を務めます。松村さんは今年退任されたまちなか鳳雛塾の元講師で、退任後
もオンラインでいくつかの授業を担当していただいています。

参加した中学生は、声を出して喋りながら英語を学ぶ授業を楽しんでいました。英語頭文字クイズや、簡単
なフレーズ練習など、初心者にも取り組みやすい内容になっていて和気藹々とした雰囲気でした。

中学生向け英会話クラス中学生向け英会話クラス



お し ら せ
　NTT能都ビルのトイレが復旧いたしました。
　中学生クラスは定員に達したため入塾受付を停止しております。入塾をご希
望される方は、定員が空き次第ご連絡いたしますので、お問い合わせください。

主に英語科を担当されていた髙橋希実さんが 3年間の任期を終え、今年度 6月をもって退任となります。髙
橋さんは外国語大学出身の経歴を活かした英語の取り組みのみならず、eスポーツイベントや他地域とのコ
ラボ企画、総合的な探究の時間などで幅広くご活躍されました。今まで能登高校魅力化プロジェクトを支え
てくださり、本当にありがとうございました！

髙橋希実さん
石川県能登町地域おこし協力隊の一員として、三年間にわたり皆様にはお世話になりました。この素晴らし
い町での貴重な経験ができたことに心から感謝しています。能登町はその豊かな自然と温かい人々が魅力の
一つです。都会とは違い、四季を感じることができるこの地での日々は心に残る思い出となりました。そし
て、能登の新鮮な魚介類は食べ物好きの私にとっては特に魅力的でした。この地を離れたらおいしいお刺身
が食べられないのが残念です。最後に能登高校、能登町役場の皆様そして地域の皆様、本当にありがとうご
ざいました。皆さんの温かいサポートのおかげで無事に 3年の任期を終えることができました。
これからも能登町がますます発展し続けることを願っています。

また先月号でのご報告の通り、Marie-France Fortin( マリーフランス・フォルテン ) さんと松村レオナルド
大地さんはそれぞれ昨年度、今年度 4月をもって退任されました。お二人から退任コメントが届いているの
で、以下に掲載します。

Marie-France Fortin( マリーフランス・フォルテン ) さん
It is with great sadness that I announce that I will retire from working at Machinaka Hosu Juku this 
month. Though having been here only a short time, I was very moved by the kindness and support 
I’ve received within the community.  I feel very blessed to have been able to experience Noto’s unique 
culture and the resilience of its people. I want to thank my fellow Machinaka Hosu juku’s staff, the 
students, and the teachers and parents at Noto High School. Until we meet again. 
( 日本語訳 )
大変残念なことですが、今月でまちなか鳳雛塾を退職することになりました。ここに来てからのわずかな期
間でさえ、能登の優しさや助け合いの心を感じました。能登で独特の文化や人のたくましさを経験できて、
私はとても恵まれていると思います。能登高校の先生方、保護者の方々、まちなか鳳雛塾のスタッフ、そし
て生徒のみなさんにこの場で感謝を伝えます。また会う日まで。

松村レオナルド大地さん
この度、まちなか鳳雛塾を退職いたしました。短い期間ではありましたが、能登高校の先生方、保護者の方々、まち
なか鳳雛塾スタッフ、生徒、町役場の方々、地域の方々には大変お世話になりました。冬は寒いですが、能登の温か
い環境で教育に携われたことは私の今後の糧になると思います。今後も能登との関わりを保ちつつ自分の進路を考え
ていこうと思います。皆様本当にありがとうございました。（能登の美味しいお酒や刺身が恋しくなるので今年も何
度か訪れようと思っています。その際は宜しくお願いいたします。）

退任したスタッフからのご挨拶退任したスタッフからのご挨拶


